

DIVINO MAESTRO



La calle Divino Maestro surgió a finales de la década de 1960 en el entonces extrarradio de la ciudad y hoy enlaza la avenida Salustiano Olózaga, junto a la carretera de Circunvalación, con el trazado de la vía del ferrocarril. A Divino Maestro puede accederse por la calle Pablo Picasso y es cruzada por la avenida Club Deportivo.

Cuando había partido de fútbol en el desaparecido campo de fútbol Las

Gaunas, la calle Divino Maestro y todas las de su alrededor, eran muy transitadas por encontrarse en sus aledaños. En la década de 1980, enfrente de la calle Divino Maestro se habilitó para sede del Real de la Feria una gran extensión de terreno, justo donde hoy se ubica una zona ajardinada y un aparcamiento para vehículos.

Actualmente, Divino Maestro es una calle jalonada con arbolado en la que

pueden destacarse tres centros docentes: el colegio Divino Maestro, el colegio Las Gaunas y el I.E.S. Inventor Cosme García, que ofrecen uno de sus laterales a la calle Divino Maestro aunque ninguno de ellos tiene su dirección oficial en la misma. En el nº 2 de Divino Maestro se ubica el hogar de personas mayores “Zona Sur” que depende del Gobierno de La Rioja. ↘

DIVINO MAESTRO

En España, la “Congregación de Misioneras del Divino Maestro”, fundadas por el preclaro obispo riojano Francisco Blanco Nájera y por la Madre Soledad de la Cruz, comenzaron su andadura en Baza (Granada) en 1944 y posteriormente se extendió por todo el país. En 1947 se establecieron en Logroño en un primer domicilio situado en la calle General Vara de Rey, siendo la primera Superiora del colegio Divino Maestro, Sor Caridad, inaugurándose como tal en el curso escolar 1948-1949, con ocho unidades y una de párvulos.

Posteriormente, el colegio Divino Maestro se ubicó en dos edificaciones de la calle Rodríguez Paterna, siendo la última en lo que fue “Escuela Normal”, justamente situada enfrente del edificio que albergó el colegio San Bernabé.

¿SABÍA QUE...

- ... además del colegio de Logroño, en España existen otros colegios Divino Maestro en las provincias de Palencia, Madrid, Salamanca, Málaga, Granada, Jaén, Murcia, Lugo, La Coruña, Orense y Pontevedra?
- ... fuera de España pueden encontrarse colegios Divino Maestro en Congo, Camerún, Perú, Ecuador, Colombia o en Venezuela?